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Warum Vorsorge wichtig ist 

Meine Kinder, in der Tat ist diese Zeit, in der ihr lebt, auch mit gewisser Logik und einer gewissen 

Schlauheit besser zu überstehen, als völlig unvorbereitet und systemtreu in die Krise zu marschieren. 

Es spitzt sich wieder einmal zu und ihr tut gut daran, vorsorglich genügend Lebensmittel, Wasser und 

andere Dinge zu bevorraten, die ihr für euch und eure Lieben benötigt oder auch zum Tauschen nehmt. 

Kommen wir auf die sprichwörtliche „Schlauheit wie ein Fuchs“ zu sprechen, Meine Kinder: Ihr nennt 

es auch „Bauernschläue“ in eurem Volksmund. Nun, es hat damit zu tun, aus dem, was man hat, das 

Beste zu machen – aber ohne zu lügen und zu betrügen, wohlgemerkt. So haben schon viele eurer 

Vorfahren Krisensituationen oder Kriege überlebt. Auch der Mensch muss sich in gewisser Weise 

anpassen, ob er nun will oder nicht, wenn es die Situation erfordert. Wer also jetzt schon von vorn 

herein immer sparsam, demütig und einfach gelebt hat, für diesen Menschen ist es dann in der Regel 

einfacher sich anzupassen oder darauf einzustellen, was die Umstände erfordern. Es steht im Moment 

auf Messers Schneide, Meine Kinder und der kluge Mensch sorgt vor, heißt es auch bei euch. Deshalb 

ist es so wichtig, dass noch mehr Menschen erwachen und erkennen, was denn da wirklich durch die 

andere Seite für ein perfides Spiel läuft. Ihr denkt positiv, Meine Kinder und deshalb werden auch die 

Resonanzen, die ihr erhaltet auf all eure guten, freiwilligen Taten, entsprechend sein. Bleibt in eurer 

Ruhe und arbeitet weiter, in freiwilliger Weise, voller Freude in Meinem Weinberg und gebt Ängste, 

Sorgen, Probleme und alles, was euch belastet, Mir zur Wandlung im innigen Gebet. Amen.  


